M. Marc Faguy (48 ans), né à Québec, est nommé ambassadeur au Cameroun avec accréditation auprès de la Guinée équatoriale, et de Sao Tomé-et-Principe.

M. Faguy (baccalauréat ès arts, Université Laval, 1957; baccalauréat en droit 1960, Université Laval; membre du Barreau de la province de Québec, 1961; études supérieures, London School of Economics, 1961-1962) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1962. Après avoir été affecté à Bruxelles, il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966 et a été affecté à la Mission permanente du Canada à l'OCDE à Paris. En 1972, M. Faguy est entré à l'Agence canadienne de développement international et a été nommé, en 1979, haut-commissaire du Canada au Ghana avec accréditation auprès du Bénin, du Libéria et du Togo. En 1982, M. Faguy a été nommé directeur général de la Coopération industrielle à l'ACDI, poste qu'il occupe actuellement. Il remplace M. Claude St-Pierre qui rentre au Canada.

M. Richard Vessot Gorham (57 ans), né à Frédéricton (Nouveau-Brunswick), est nommé ambassadeur en République populaire de Chine.

M. Gorham (baccalauréat ès arts de l'Université du Nouveau-Brunswick en 1950; maîtrise ès arts de l'Université Clark en 1951) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à New Delhi et au Cambodge et il a été affecté deux fois à Tokyo. De 1971 à 1974, M. Gorham fut attaché de presse du Ministère. En 1979, il a été nommé sous-secrétaire d'État adjoint (Affaires de l'Amérique latine et des Caraïbes). De septembre 1983 à mai 1984, M. Gorham a étudié le chinois à l'Université Cornell d'Ithaca, dans l'État de New York. Il remplace M. Michel Gauvin, qui prend sa retraite.